

Sur douze pages, la «Revue du vin de France» reconnaît l'excellente qualité des vins suisses.

Région Eloges français de nos crus

Le fait est à souligner d'un trait doré. Dans sa dernière édition, la «Revue du vin de France» consacre 12 pages élogieuses aux crus suisses. Le titre lui-même de l'article a de quoi clore définitivement le bec à ceux qui doutaient encore de la valeur des vins d'ici. Il proclame haut et fort: *Vins suisses, ils se hissent au sommet.* Le doute n'est désormais plus permis. Il est clairement admis que les vins suisses méritent les lauriers que leur tresse la prestigieuse revue française.

Parmi 500 bouteilles dégustées, une centaine d'entre elles ont trouvé grâce au palais des dégustateurs réunis pour l'occasion. Le Valais est en tête. Il place 34 vins dans la sélection. Mais les autres cantons ne sont pas en reste avec 19 vins de Genève et 18 tessinois. Le canton de Vaud fait lui aussi excellente figure dans le palmarès. Non seulement 18 de ses crus sont sélectionnés, mais il place un chasselas parmi les vins qualifiés d'exceptionnels. C'est un Villette, d'Henri et Vincent

Chollet, à Aran, qui obtient 18 points sur 20. L'Arbalète 2006, de J.& P. Testuz, affiche une belle réussite avec 16 points, tandis que le Chasselas sur lie 2004 de la cave La Grappe d'Or-Cécilia Renaud, à Founex, obtient 15,5 points.

Le rapport qualité-prix frise l'excellence

Le Villeneuve les Rois 2006, de Grognez Frères, à la Tour-de-Peilz et l'Yvorne A la George 2006, de Charly Blanc et Fils, à Versvey, sont juste derrière. Parmi les spécialités blanches, le Morges, Altesse 2006, de Raoul Cruchon, à Echichens, et le Côtes-de-l'Orbe, Chardonnay 2005, de Christian Dugon, à Bofflens, atteignent respectivement 15,5 et 15 points.

C'est surtout du côté des rouges que se confirment les remarquables progrès accomplis en Pays de Vaud. La Sirah de Saint-Saphorin 2003, de Grognez Frères, à la Tour-de-Peilz, obtient 17 points.

Elle se place juste derrière la Sirah Vieilles Vignes 2005 des frères Simon et Axel Maye, à Saint-Pierre-de-Clages, mais devance la Sirah 2006 de la Cave du Rhodan, à Salquenen, et la Sirah Cayas de Jean-René Germanier et Gilles Besse, à Vétroz.

Le Pinot Noir Champanel 2005, de Raoul Cruchon, à Echichens, est décrit comme le plus beau Pinot noir rencontré dans la région. Il obtient 16 points. Les deux assemblages rouges outsiders, le Côtes-de-l'Orbe, Arpège rouge, de Christian Dugon, à Bofflens, et le Vinzel, Cuvée des Druides 2005, du Domaine Delaharpe-Yann Menthonnex, à Bursins, complètent la tête du classement des vins vaudois.

Ce qui frappe aussi à la lecture du dossier, c'est le prix des vins vaudois mentionnés. Il y a de quoi faire rougir de honte ceux qui prétendent encore qu'ils sont chers. Comparés aux vins des pays voisins, leur rapport qualité-prix frise l'excellence.

COM/RAYMOND DARIOLI



Belle reconnaissance pour Cécilia Renaud. Sa jeune cave, La Grappe d'Or, à Founex, classe son Chasselas parmi les meilleurs. Alexis Voelin